

L'annonce d'un barrage routier s'ajoute à la grève au Pérou

Image not found or type unknown

La Havane, 13 novembre, (RHC)- La situation sociale s'aggrave au Pérou. A la grève des professeurs de l'université publique qui dure depuis 45 jours et aux protestations des travailleurs de la santé pour exiger des augmentations de salaires, vient s'ajouter l'annonce d'un important barrage routier.

Les dirigeants et les habitants d'un quartier ouvrier de la région méridionale d'Ica, l'un des théâtres des grandes manifestations de ces dernières années, se préparent à la fermeture de l'importante route panaméricaine qui longe la côte péruvienne.

Selon eux, la fermeture de la route durera 20 jours, de mercredi prochain au 7 décembre, un an jour pour jour après l'arrestation et la destitution du président Pedro Castillo, et son remplacement, par succession, par l'actuelle présidente, Dina Boluarte, après l'échec de la tentative du gouvernement de dissoudre le parlement.

Le remplacement a donné lieu à d'importantes manifestations, en particulier dans le sud du pays, contre la nouvelle présidente, qui a déclaré l'état d'urgence et mobilisé les forces armées pour imposer l'ordre, ce qui a fait 50 morts, la plupart par balles.

Les ministres de l'Économie et des Finances, Alex Contreras, et de la santé, César Vasquez, ont laissé au parlement le soin d'apporter d'éventuelles modifications au budget national de 2024 pour répondre aux demandes des professeurs et des médecins.

Source : Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/339190-lannonce-dun-barrage-routier-sajoute-a-la-greve-au-perou>



Radio Habana Cuba